

tado nacional o senador y ministro; un cargo público con dedicación exclusiva y una actividad privada. También se especifica que los cargos públicos con dedicación exclusiva no podrán percibir ninguna otra percepción económica por estar en Consejos de Administración públicos o privados.

En cuanto a la transparencia en las cuentas del partido, el redactor de la ponencia manifiesta que *"con objeto de lograr una mayor transparencia en las cuentas de la Agrupación crearemos la Comisión de Control de Cuentas, formada por cinco personas, no necesariamente militantes todos ellos, para su estudio, revisión y publicación"*.

La ponencia marco de los socialistas ciudadrealeños en su apartado sobre el estado del bienestar abunda en la defensa de los logros sociales conquistados en los últimos años, destacando el papel del estado para enjugar los desequilibrios que produce el mercado. Así en el texto se puede encontrar la siguiente afirmación: *"sigue siendo éste (refiriéndose al Estado del Bienestar) un logro que los socialistas tenemos que defender y es, evidentemente, un objetivo a batir por las opciones políticas de talante conservador que tienden a minimizar el papel del Estado de modo que no suponga cortapisa alguna a la libre actuación del capital y del mercado"*.

También los socialistas ciudadrealeños se definen claramente ante el debate que unas recientes declaraciones del ministro de Economía sobre las pensiones ha abierto en el seno del PSOE. *"Los criterios-dice la ponencia marco- de justicia y solidaridad impregnan este estado de bienestar que debe estar a cargo de la sociedad en su conjunto, asegurando pensiones suficientes para la vejez, asistencia sanitaria digna y universalizada y el acceso a la educación y la cultura sin discriminaciones"*.

En cuanto al modelo de partido, el PSOE de Ciudad Real, aboga por un cambio en las relaciones entre éste y el gobierno, para lo que haría falta esta-



Los alcaldes están adquiriendo un gran protagonismo en el debate precongresual del PSOE de Ciudad Real

blecer unos nuevos cauces de interrelación entre ambos, ya que según se dice en un apartado de la ponencia *"con frecuencia estas relaciones no se sustentaron bajo los principios de corresponsabilidad, diálogo y coherencia, dándose el lamentable caso de que la dirección política del proyecto socialista se encontraba más en las instituciones que en el Partido, demorándose una serie de desajustes de gran calado político, que deben corregirse"*.

●●● CAUDILLISMO

También se aboga por adoptar las medidas estatutarias que eviten el caudillismo democrático, *"para lo que será necesario establecer un severo régimen de incompatibilidades tanto en el partido como en las Instituciones"*.

Para defender la honestidad política, tan cuestionada en el momento actual, los socialistas ciudadrealeños afirman que hay que *"separar de nuestras filas a quienes con sus comportamientos infrinjan la legalidad o deterioren los valores éticos y socialistas de nuestro ideario"*.

En otros apartados más concretos de la realidad ciudadrealeña los redactores de la ponencia abordan algunos de los

grandes temas que conforman la actualidad de Ciudad Real. Críticas a la sanidad, solicitando una mayor atención del gobierno a la atención hospitalaria, continuar con las mejoras en las infraestructuras, fundamentalmente en cuanto a obras hidráulicas se refiere y potenciación del sector industrial, con ayudas a las pequeñas y medianas empresas, así como referencias muy concretas a la situación de la agricultura son algunos de los rasgos fundamentales de la ponencia marco y del informe de gestión que tendrán que presentar la actual ejecutiva a los delegados del próximo Congreso Provincial.

Pero los alcaldes no solo van a adquirir protagonismo por la trascendencia que se da a su figura en la ponencia marco. El debate precongresual y las Asambleas en las Agrupaciones Locales que se celebran durante estos días están siendo protagonizadas con papeles muy estelares por algunos de los alcaldes más conocidos del PSOE en la provincia.

El anuncio que hizo hace unos días **Nicolás Clavero** de optar a la secretaria general de la Agrupación Local de Ciudad Real y de encabezar una lista de delegados al Congreso Provincial ha desencadenado una reacción que ya venía larvándose desde hace algún tiempo.

Algunos alcaldes venían quejándose en privado de la falta de apoyo que les prestaba su propio partido a la hora de salir a la palestra en determinados conflictos municipales.

El caso de Ciudad Real podría ser el más paradigmático. Hace ya algunas semanas que esta revista reflejaba el estado de malestar que se vivía en la Corporación Municipal capitalina, adelantando que **Nicolás Clavero** podría presentarse a la elección como secretario general una vez conocida la decisión de abandonar el cargo de **Ángel López**.

●●● SECRETARIA GENERAL

El tiempo ha dado la razón a esta revista. **Nicolás Clavero**, tras la ratificación por parte de **José María Barreda** de que será el candidato a la alcaldía ha lanzado un órdago para hacerse también con el poder en el partido.

Antes, concretamente el pasado viernes, cuando esta revista había cerrado ya su edición, se celebró la Asamblea para elegir a los delegados que acudirán al Congreso Provincial del próximo mes de abril.

A pesar del acuerdo que alcanzaron el pasado martes de carnaval **José María Barreda**